



programa de la Conferencia para 1.997, abordará "Jesucristo, la Buena Noticia", con reflexión que analice los métodos y lenguajes de la evangelización ante los nuevos desafíos culturales y sociales de nuestra sociedad, comunicaciones y talleres para el intercambio de experiencias de nueva evangelización, también en un ambiente celebrativo, y así proponer una pastoral misionera, gozosa y estimulante, fruto de la renovación espiritual de los evangelizadores. Este Congreso ha de servir, pues, como estímulo para la celebración del Jubileo.

La Conferencia, como están haciendo ya muchas diócesis y otras instituciones, sin duda tendrá en cuenta para el próximo cuatrienio la Carta del Papa y sus orientaciones a la hora de preparar el nuevo programa pastoral.

Su Comité para el 2.000 habrá de ponerse también a disposición de las diócesis, en relación con

Roma y Jerusalén, para cuanto necesiten sobre las peregrinaciones que determinen organizar.

Las distintas Comisiones Episcopales están preparando ahora sus respectivas programaciones: sería buena la edición de una Biblia que recoja la traducción que se utiliza en la liturgia que es la que suena y aprenden con la memoria y el corazón los sacerdotes y el pueblo, la publicación de algún documento de revisión, como sugiere el Papa, de lo que falta por recibir y aplicar del Concilio Vaticano II en nuestras diócesis... pero no vamos a adelantar el trabajo que se está realizando precisamente en estos meses.

#### EDICIÓN DE UN CATECISMO

— ¿El Jubileo es sobre todo una oportunidad catequética?

— Desde luego y para dar razón de nuestra fe, no sólo con palabras sino con testimonio, es im-

prescindible una formación recia. Sería muy importante, a mi modo de ver, la publicación de un catecismo sencillo, conforme al Catecismo de la Iglesia Católica, como síntesis de fe y de comportamiento para que fuera sabido y vivido por todos los miembros que componemos el Pueblo de Dios y pudiera ser dado a conocer a quienes todavía no aman ni siguen a Jesucristo.

Ciertamente el mundo y la vida no se van a parar en el 2.000 y para algunos puede ser como otro calendario cualquiera. Pero hasta secularmente un guarismo tan redondo se vivirá como un año especial. Para la Iglesia este año santo es kairós, tiempo, ocasión y oportunidad de gracia para asimilar lo que nos falta del Vaticano II. Este concilio es, en palabras del Papa, "La puerta santa para entrar en el 2.001, y en los siguientes, la Iglesia responda al encargo que recibió de su Señor Jesucristo.

**AREA DE SERVICIO  
TRIANGULO**  
**MANZALASO, S.L.**

**Salones para bodas,  
comuniones,  
bautizos y reuniones.**

**Y SU AMPLIA TERRAZA  
para degustar sus  
raciones y mariscos**

**LO MÁS FRESCO DEL VERANO. TERRAZA TRIÁNGULO**

**MENU DEL DÍA desde 1.200 ptas.  
Fines de semana MENÚ ESPECIAL**

Ctra. CR-141, p.k. 3.710 - Telf.: 61 41 06 - MANZANARES (C. Real)